

BIENVENIDA

A todos los que en esta mañana nos visitáis os damos la más calurosa y fraternal bienvenida.

El próximo domingo, el pastor emérito Rafael Pacheco, de la iglesia de Castellón, tendrá a su cargo el ministerio de la Palabra.

CULTO DE ORACIÓN

Durante este mes de agosto queda suspendido el culto de oración de los jueves.

JOVENES PIEBA

El próximo Sábado 18 de Agosto tendremos como actividad el nacimiento del Pou Clar. Quedaremos a las 9:30h en la iglesia para salir.

Hay que llevar 2€ para gasolina, bañador, toalla, cada uno su comida, ropa para cambiarse, chanclas de río...

INFORMACIÓN EVANGÉLICA

La Alianza Evangélica Española, pone a nuestra disposición de forma gratuita diferentes guías para nuestra consideración, desde la Guía de acción pastoral contra la violencia de género, hasta la Guía pastoral para la prevención del abuso pastoral, las podrás encontrar en: <http://www.aeesp.net/categoria-producto/guias/> 

Evangélico Digital, una realidad. Este nuevo proyecto informativo ya está cubriendo la actualidad de Latinoamérica con información exclusiva y articulistas del mejor nivel. <http://evangelicodigital.com/> 

SERVICIO DOMINICAL AGOSTO 2018

Puerta: Luís

Santa Cena y Ofrenda: Antonio y Mariló, José y Vicent, Marcos y Miriam.



Primera Iglesia Evangélica Bautista de Alicante
965207191 Pastor: José Luís Castro López
Plaza Pío XII, 3 - 03012 Alicante (España)



Jueves

En Agosto no hay cultos de oración

Domingos

12:00 Celebraciones de la Fe

Síguenos en las Redes sociales:



Facebook/pieba 

Twitter: @piebaorg 

Youtube: Pieba TV 

Instagram: pieba_org 

www.pieba.org 

Un verano más, asistimos a lo que parece irremediable, los grandes incendios y las olas de calor. No sé cómo vas de memoria, pero la mía me dice que cada año que pasa los incendios son más y mayores en extensión, y, por si esto fuera poco, tras los incendios y las altas temperaturas, que cada año se superan, vienen las tormentas torrenciales y los vendavales, etc. Parece innegable que asistimos a un cambio climático, por más que se empeñen algunos en negarlo.

¿Cómo debemos situarnos ante lo que está ocurriendo? ¿Qué podemos hacer como ciudadanos creyentes y como comunidades de fe? Me sorprendió una noticia esta semana que decía que miles de iglesias se vuelven "verdes" en el Reino Unido. Afirmaba que más de 5.000 iglesias se han adaptado a las energías renovables como respuesta al cambio climático. Entre las razones que argüían es que el cambio climático afecta principalmente a los pobres.

Lo primero que debemos tener en cuenta los creyentes es que la creación, la naturaleza, la tierra, no nos pertenece, sino que es creación de Dios, o sea, le pertenece a Él, no somos dueños de la creación, sino administradores de la misma. El

administrador debe cuidar aquello que le pertenece a su dueño, debe velar por su estado, debe cuidar del bien y si puede debe mejorarlo.

A su vez, debemos reconocer que la creación es el resultado del amor de Dios hacia los hombres. Todo lo que Dios creo lo puso a disposición del ser humano, <<He aquí os he dado toda planta que da semilla...todo árbol... etc.>>. Cuidar de la creación es una respuesta al amor de Dios, que lo creo todo para nuestro bien y felicidad.

Una última cuestión, dice el texto bíblico que después de crearlo todo, <<vio Dios todo lo que había hecho, y he aquí que era bueno en gran manera>>. ¿Podríamos decir nosotros lo mismos, al ver las ciudades contaminadas, los océanos llenos de plásticos, los polos derretirse y los montes quemarse?

¿Qué toca ahora? Las iglesias del Reino Unido han tomado una decisión, pero ¿qué vamos a hacer nosotros? ¿Qué voy a hacer en mi casa, con mi coche, etc.? ¿Voy a ser un buen administrador de la creación? ¿Voy a amarla por ser un regalo de Dios?

CRISTIANOS POR EL MUNDO

SIGUE EL CRECIMIENTO DEL EVANGELIO EN LA ARAUCANÍA CHILENA A PESAR DE LA QUEMA DE TEMPLOS.



Otra iglesia evangélica ha sido totalmente calcinada por un incendio, presuntamente intencionado, que se registró el pasado viernes por la madrugada en la localidad de Padre Las Casas, en la región chilena de La Araucanía, al sur del país, según han informado las fuentes policiales. El templo, de la Alianza Cristiana Misionera, sufrió otro ataque incendiario hace un mes, pero en esa ocasión los bomberos lograron contener las llamas y no se produjeron daños de consideración. El 37% de los miembros de las comunidades indígenas de la región es de fe evangélica y su crecimiento es permanente y continuo. (portestantedigital)

Ministerio de Oración **PIEBA**

Por todos los que necesitan de trabajo, que el Señor les provea lo que necesitan, y por la solidaridad de los hermanos con los que pasan necesidad.

Por la iglesia perseguida, por los hermanos que sufren por causa de su fe, que el Señor les sostenga y fortalezca en medio de tanta oposición.

Por los hermanos que durante estos días disfrutarán de vacaciones, que puedan descansar y recuperar fuerzas, que el Señor les proteja en sus desplazamientos.

Por nuestros mayores y enfermos: Pepe, Conchita, Edelmira, Ruth, Luara, José Alberto, Matilde, José Ortega, Antonio Aparici, Crispina Lara, Trini Vallés, Antonia Espí, Lucía Belloso, Maricruz